

6年生 修学旅行(11月7・8日) <長崎県平和祈念公園・ハウステンボス・佐賀県宇宙科学館>



▲平和の誓い新たに! (平和集会)



▲山里小学校 防空壕が残されていたよ



▲大きなシャボン玉の中だよ



▲語り部さんから「平和」のバトンパス



▲長崎のご当地料理に舌鼓

【感想】 1日目の平和学習では、被爆体験者の八木道子さんのお話を聞きました。その中で、「人間の心が戦争を作り出すのです」という言葉が、一番印象に残りました。この言葉を聞いて、「人間、一人一人の心が弱い」から戦争がおこるのではないかと思いました。世界中の人々の心を強くしないといけないのだと思います。そのために、まず、ぼく自身、「戦争は絶対にしない」という強い決意を新たにしました。 6年 田河 海斗

5年生「水俣に学ぶ肥後っ子教室」&集団宿泊教室(10月24・25日) <県環境センター、芦北青少年の家>



▲発電中 LEDは楽に点くよ! (環境学習)



▲環境に優しいお買い物は?



▲語り部 (杉本雄さん) 講話 (水俣病資料館)



▲「マイはし」づくり 苦労したよ!



▲「焼き杉」づくり 成せば成る!



▲芦北の海を臨みながら楽しく食事

【感想】 水俣病の原因は、チッソ工場が何年間も流し続けた「メチル水銀」です。もうどくのメチル水銀を食べた魚を、何も知らない水俣の人が食べたのです。信じられませんでした。ぼくが水俣病にかかって差別されたら、病気の体で生きていだけでもせいっぱいなのに、もっとつらくて悲しいと思います。水俣病のことをよく知らずに差別していた人は、もし自分が水俣病だったら、どんなにつらいかを知った方がいいと思いました。 5年 元松 将吾



『竜西っ子』の2学期

竜西ふれあいフェスタ(11月24日)

本校は、コミュニティ・スクールとして、学校運営協議会・PTA・学校の3者が一体となって、本校の一大イベントである「竜西ふれあいフェスタ」を開催しています。「お手玉・おはじきコース」など10のコースで実施した「ふれあい活動」では、多くの地域の皆さまにご協力いただきました。



▲1年生「祭りだわっしょい!」ものすごいパワーでした



▲4年生合唱「怪獣のパラード」合奏も素晴らしかったです



▲3年生「大きなかぶ」どっこいしょ!



▲2年生「地域探検報告」表情豊かに



▲お手玉・おはじきコース (老人クラブ)



▲グランドゴルフコース (区長会)



▲絵本づくりコース (竜の子おはなし会)



▲竹馬コース (老人クラブ)

「ふれあい活動」では、他にも押し花愛好会、婦人会、民生委員児童委員の皆さま、竜北歴史資料館の野中信子さん、篠原利夫さん(手話コース)にも手伝っていただきました。ありがとうございました。

芸術鑑賞<「コッペリア」(東京シティー・バレエ団)>(ワークショップ9月10日、本公演10月23日)

文化庁の「次代を担う子どもの文化芸術体験事業」を受け、本校体育館でバレエの公演会を開きました。鑑賞だけでなく、6年生は60人のバレエ団の皆さんと一緒に会場づくりの手伝いも体験させていただきました。



▲ワークショップでバレリーナと一緒に練習



▲フィナーレ プロの演技に感動!



▲6年生 齊藤萌さん、田河海斗くん、陳内教諭、金子教諭も出演!



▲約100人の地域の皆さん、保護者、保育園児と一緒に鑑賞